



3.

## RESUMEN

### infográfico

Población fallecida por todas las causas con hemofilia y otras coagulopatías

Periodo: del 1º de febrero de 2023 al 31 de enero de 2024.



Se informaron **25 defunciones por todas las causas**

en la población con coagulopatías, lo cual representó un incremento del 4,17%, con respecto al 2023.

El **56,00%** de las personas fallecidas

tenía hemofilia A y el 32,00% alguna coagulopatía menos frecuente.



De todos los casos fallecidos con coagulopatías, el 84,00% eran hombres y la mediana de la edad fue 53 años.



La mayoría de las personas fallecidas con coagulopatías estaban afiliadas al régimen contributivo y residían en la región Central.



El 50,00% de los casos con hemofilia A que murieron tenían la enfermedad severa.



1 caso de hemofilia A leve y 1 de deficiencia del factor XIII fallecieron por complicaciones asociadas a la deficiencia.



La mortalidad cruda por todas las causas en la población con coagulopatías fue de 0,48 casos por cada 1.000.000 de habitantes.

### Bogotá, D. C., y el régimen contributivo

tuvieron la mortalidad estandarizada más alta de coagulopatías.

Citación sugerida: Cuenta de Alto Costo (CAC), Fondo Colombiano de Enfermedades de Alto Costo.

Situación de la hemofilia y otras coagulopatías en Colombia 2024; Bogotá, D. C. 2025.

Se prohíbe la reproducción total o parcial de este libro sin autorización expresa de la Cuenta de Alto Costo



@cuentadealtocosto



[www.cuentadealtocosto.org](http://www.cuentadealtocosto.org)

